

„Eisschützengemüse“ besiegte „Hohes Haus“

TERFENS. Einer Anregung des Obmannes des Sportausschusses Terfens, GR Lechner, folgend, veranstaltete der ESV Vomperbach kürzlich die „1. Dorfmeisterschaft im Stockschießen auf Asphaltbahnen“. Das Nennungsergebnis übertraf alle Erwartungen, die „Moarschaften“ kämpften dazu unter auf ihre Herkunft oder Funktion bezugnehmenden Namen. Das Turnier wurde von einem Garten-

fest umrahmt. Die Sportanlage wurde vom HSV Schwaz zur Verfügung gestellt, die Siegerehrung nahm Vize-BM Nöckl von Terfens vor. Sieger wurden die „Sandmännchen“ (Angestellte einer Schotterfirma) vor den „Vomperlocher Madln und Buam“, dem „Eisschützengemüse“ des ESV Vomperbach. Das „Hohe Haus“ (der Gemeinderat von Terfens) landete auf dem zehnten Platz.